

Date: 17 September 2026	التاريخ: 17 سبتمبر 2026
To: Boursa Kuwait	السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين
Subject: Supplementary Disclosure – Appointment of the Chief Executive Officer	تحية طيبة وبعد،، الموضوع: إفصاح مكمل - تعيين الرئيس التنفيذي
Previous Disclosure Date: 26 August 2026	تاريخ الإفصاح السابق: 26 أغسطس 2026
Further to the Company's previous disclosure dated 26 August 2026 regarding the resignation of Mr. Paul Leslie Floyd from his position as Chief Executive Officer ("CEO") and the process of appointing his successor, the Company hereby announces that the necessary appointment procedures and formal approvals have been completed.	عطفاً على إفصاح الشركة السابق المؤرخ في 26 أغسطس 2026 بشأن استقالة السيد/ باول ليسلي فليود من منصبه كرئيس تنفيذي للشركة وإجراءات تعيين الرئيس التنفيذي الجديد، تفيد الشركة بأنه قد تم استكمال إجراءات التعيين والحصول على الموافقات الرسمية اللازمة.
The Board of Directors has approved the appointment of Mr. Fahad Gh A AlZuabi, currently the Company's Chief Operating Officer, as the new Chief Executive Officer of the Company. Mr. Paul Leslie Floyd's last working day as Chief Executive Officer will be 17 September 2026, following which Mr. Fahad AlZuabi will assume full responsibility for the position.	وقد وافق مجلس الإدارة على تعيين السيد/ فهد غنيم علي الزعبي، الذي يشغل حالياً منصب الرئيس التنفيذي للعمليات في الشركة، رئيساً تنفيذياً جديداً للشركة، وسيكون آخر يوم عمل للسيد/ بول فليود بصفته الرئيس التنفيذي للشركة هو 17 سبتمبر 2026، على أن يتولى السيد/ فهد الزعبي بعد ذلك كامل مهام ومسؤوليات منصب الرئيس التنفيذي.
The Company extends its sincere appreciation to Mr. Paul Floyd for his valuable services and contributions throughout his tenure and wishes Mr. Fahad AlZuabi every success in his new role.	وتتقدم الشركة بخالص الشكر والتقدير للسيد/ باول فليود على خدماته ومساهماته القيمة طوال فترة توليه منصبه، كما تمنى الشركة للسيد/ فهد الزعبي دوام التوفيق والنجاح في تولي مهامه ومسؤولياته الجديدة.
Financial Impact: No effect	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،، الأثر المالي: لا يوجد




Ahmad O Al Mujalham	أحمد عثمان المجلهم
Chairman	رئيس مجلس الإدارة